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Важнейшей задачей школ в новом 
учебном году является осуществление ди
ректив XIX съезда партии по внедрению 
всеобщего среднего образования, повы
шению качества учебно ■ воспитательной 
работы, укреплению дисциплины.

К новым успехам в наступающем 
учебном гооу

Завтра в школах города, 
как и повсюду в городах и се
лах нашей Родины, начинает
ся новый учебный год. Пои- 
стине отеческую заботу про
являют Коммунистическая 
партия и Советское прави
тельство о своих юных граж 
данах. Эта забота ярко под
тверждается на примере на
шего молодого города. В чи
сле первых зданий, построен
ных в городе, была школа. 
Сейчас в городе 17 школ. 
Почти все они, за очень не
большим исключением, хоро
шо подготовлены к встрече 
своих питомцев.

Занятия в этом году нач
нутся по новому учебному 
плану. В новом плане сред
ней школы сохраняется о б 
щеобразовательный уровень 
знаний, но вместе с  тем 
уменьшается количество ча
сов на гуманитарные предме
ты, за счет освобождения 
программы от второстепенно
го  и выходящего за пределы 
основ наук материалов. П ри
бавлены часы на изучение 
физики и химии —  дисцип
лин, имеющих большое зна
чение для (решения задач п о
литехнического обучения.

Д о последнего времени 
средняя школа готовила мо
лодое поколение для поступ
ления в высшие учебные за
ведения. Теперь задачи не
сколько шире. Не только в 
ВУЗы, но и в специальные 
учебные заведения для по
полнения рабочих промыш
ленности, сельского хозяйст
ва должны быть готовы юно
ши и деаушки, получившие 
аттестат зрелости.

Выполняя директивы XIX 
съезда партии, школы города 
в минувшем учебном году 
проделали большую работу 
по политехнизации обучения. 
С помощью шефов были о б о 
рудованы учебные мастер
ские для практических заня
тий, учащиеся быв’али на экс
курсиях на предприятиях и 
стройках города. Особенно 
хорош о проводились занятия 
по привитию ученикам трудо
вых навыков в школах №  3 и 
№ 15. Руководитель занятий 
т. Буртаев учил ребят резать 
по дереву, готовить различ
ные изделия из фанеры, пере
плетать книги. В школе № 15 
из числа учеников была соз

дана бригада хозяйственни
ков, которая ремонтировала 
парты, столы, наглядные по
собия, следила за электро
проводкой, водопроводом. 
Все, чему научились школь
ники в мастерских и на уро
ках труда, очень пригодится 
им в самостоятельной жизни.

Однако в политехнизации 
обучения в школах были и 
существенные недостатки. 
Кое-где еще не оборудованы 
мастерские, недостает стан
ков. По новому учебному 
плану в 1 и 4 классах вво
дятся уроки ручного труда, в 
5— 7 классах практические 
работы на участках и мастер
ских, в старших классах го
рода будут проводиться 
практикумы по машиноведе
нию и электротехнике. Зада
ча педагогических коллекти
вов как можно лучше органи
зовать проведение практиче
ских занятий, непосредствен
но в школах и на производст
ве. В этом большом и важ 
ном деле большую помощь 
учителям призваны оказать 
шефствующие организации. 
Новые задачи, осуществляе
мые школами в деле поли
технизации обучения требуют 
и от самих учителей ш ироко
го ознакомления с основами 
социалистического производ
ства.

Важнейшей задачей школ 
в новом учебном году яв
ляется осуществление дирек
тив XIX съезда партии по 
введению всеобщ его среднего 
образования, повышению ка
чества учебно-воспитатель
ной работы, укреплению дис
циплины.

Хорошие увлекательные 
уроки, содержательная вне
классная работа, интересные 
комсомольские и пионерские 
дела, подлинное содруж ество 
семьи и школы —  вот могу
чие средства воспитания со 
знательной дисциплины уча
щихся. Об этом всегда нужно 
помнить педагогическим кол
лективам школ.

Новый учебный год дол
жен стать годом напряжен
ной творческой работы, но
вых исканий всего учительст
ва в претворении задач, по
ставленных XIX  съездом 
Коммунистической партии 
в области народного образо
вания.

Посещение руководителями партии 
и правительства СССР выставки 

„10 лет народно-демократической Чехословакии"
27 августа расположенную в 

Центральном парке культуры  и 
отдыха имени М. Горького в Мос
кве вы ставку «1 0  лет- народно- 
демократической Чехословакии» 
посетили тт. Л. М. Каганович, 
Г. М. Маленков, А. И. Микоян, 
М. Г. Первухин и  М. А. Суслов, 

i *  Руководители Коммунистиче
ской партии и Советского прави
тельства были встречены Чрезвы
чайный и Полномочным Послом 
Чехословацкий Республики в 
СССР Я. Вошагликом, сотрудни

ками Посольства, директором 
выставки И. Тауфе-ром и работни
ками выставки.

Товарищи £  М. Каганович, 
Г. М. Маленков, А. И. Микоян, 
М. Г. Первухин и М. А. Суслов 
провели на выставке два часа, 
подробно ознакомились с экспона
тами, показывающими успехи 
экономики и культуры дружест
венного чехославацкого народа. 
Пояснения давал директор вы 
ставки И. Тауфер,

. .  (ТАСС).

В честь X X  съезда КПСС

Новых успехов в труде добивается в дни вахты в честь 
XX съезда КПСС слесарь по ремонту оборудования Василин 
Павлович Голубев (модельный цех ремонтно-механического 
завода).

В. П. Голубев систематически выполняет задания на 1 8 0 —- 
20 0  процентов, помимо своей основной .работы овладел еще 
двумя профессиями— жестянщика и сварщика.

На снимке: слесарь т. Голубев за ремонтом оборудования.

Раньше срока
Соревнуясь за достойную встречу 

XX съезда КПСС, механизаторы 
участка, которыми руководит т. 
Колосовский (район механизиро
ванных работ), из месяца в месяц 
добиваются хороших производст
венных успехов. В июле они вы 
полнили план на 13 8  процентов 
и завоевали переходящее Красное 
знамя постройкома. В августе кол
лектив участка не снизил набран
ных темпов и выполнил месячный 
план 2 7 -го  августа.

Большой объем работ по вскры 
ше грунта и устройству автодо

рог выполнил коллектив прорабст- 
ва, которым руководит т. Сквор
цов.

Высокую выработку дают си 
стематически машинисты экска
ваторов тт. Кель и Лобис и их 
помощники тт. Семенов и Траук- 
ман. В среднем они выполняют 
нормы на 2 5 0  процентов. Намно
го перекрывают задания бульдо
зеристы тт. Полупан и  Глушко.

Годовой план механизаторы 
обязались выполнить к 1 октября. 
Свое обязательство они настойчи
во претворяют в жизнь.

Передовые транспортники
Новых производственных усп е

хов добиваются передовые люди 
паровозного депо конторы желез
нодорожного транспорта предпри
ятия.

Высокой производительности 
труда на трудовой вахте в честь 
XX съезда Коммунистической пар
тии Советского Союза достигают 
старший машинист Федор Никито
вич Макаров, помощники маши
нистов Михаил Васильевич Бу- 
тенков, Георгий Захарович Димов. 
За производственные успехи все. 
они занесены на Доску почета.

Комсомольске - молодежная

бригада в составе мастера Сергея 
Ботнева, слесарей Владимира Ог- 
доблина, Виктора Чаплина и Ана
толия Яшпадрова успешно прове
ла своими силами подъемочный 
ремонт паровоза.

Коллектив транспортников на
стойчиво работает над внедрением 
новой техники. В депо завершены 
испытания двух бестолочных па
ровозов, которые показали, что 
они вполне применимы в услови
ях нашего производства, удобны 
и экономичны в эксплуатации.

М. Костюченко, 
начальник паровозного депо.

Достижения трамвайщиков
Коллектив трамвайного парка 

встал на трудовую вахту в честь 
XX съезда КПСС, настойчиво бо
рется за улучшение своих произ
водственных показателей.

Производственный план за 
семь месяцев текущ его года вы 
полнен по пробегу на 10 5 ,4  про
цента, по перевозке пассажиров 
на 10 7 ,7  процента.

Скорость пробега составляет 
19 ,2  километра в час при плано
вой скорости .18 ,5  километра. Бти 
показатели равны достижениям

трамвая в 
Советского

лучш их водителей 
крупнейших городах 
Союза.

Наиболее высоких показателей 
достигают водители Татьяна Сви- 
нарева, Людмила Малянова,
Татьяна Савкина,. Быстро и куль
турно обслуживают пассажиров 
кондукторы тт. Ваятеева, Почуе- 
ва, Рягина.

Из рабочих вспомогательного 
состава высокой производитель
ности труда добиваются электро
монтер т. Каинуников, слесари 
тт. Гриш ков.и Михеичев.

Встреча с лауреатами 
Сталинских премий
Не днях городской комитет 

ВЛКСМ провел встречу молодых 
рабочих и инженерно-техниче- 
ских работников предприятий го
рода с лауреатами Сталинских 
премий.

Тепло встретила молодежь вы 
ступление лауреата Сталинской 
премии главного механика пред
приятия Анатолия Степановича 
Макаренко. А. С. Макаренко рас
сказал участникам встречи, как 
он совместно с группой инженер
но-технических работников рабо
тал над совершенствованием те х 
нологии производства. Настойчи
вый труд советских инженеров 
помог успешно разрешить слож 
ную техническую  проблему, сэко
номить миллионы рублей.

В нашей работе, говорит т. 
Макаренко, большое значение 
имело тщательное изучение до
стижений советской и зарубежной 
.техники, обобщение передового 
производственного опыта.

Глубокое изучение производст
ва позволило нам внести десятки 
рационализаторских предложений. 
Только мной лично за последние 
9 лет внесено 120  рационализа
торских предложений.

Советское правительство вы со
ко оценило наш скромный труд, 
присвоив группе работников, в 
том числе и мне, звание лауреа
тов Сталинских премий.

Тов. Макаренко пожелал моло
дежи города, среди которой имеет
ся немало талантливых рациона
лизаторов, плодотворной учебы, 
творческих успехов на производ
стве.

С большим интересом прослу
шали участники встречи и вы сту 
пление лауреата Сталинской пре
мии главного инженера строитель
но-монтажного управления «Т еп- 
лострой» Якова Моисеевича Га
марника.

Затем выступили молодые ра
ционализаторы ремонтно-механи
ческого завода тт. Теслюк и  Кры- 
жановский, секретарь горкома 
ВЛКСМ т. Елин.

В заключение был дан большой 
концерт художественной самодея
тельности Дворца культуры.

Посланцы города 
на уборке нового 

урожая
С большим подъемом работает 

на уборке урожая в подшефном 
колхозе «Победа» бригада из 
промартели «Т руд».

Особенно хорошо работают на 
колхозных полях братья Романо
вы — Анатолий и Евгений, чле
ны нашей промартели тт. Ти
хоньких, Ткач, Ш акин, Попов, 
Наумов, Зыкова. Каждый из этих 
товарищей ежедневно выполняет 
свои задания на. 2 0 0  процентов.

Колхозники и шефы из города 
в честь XX съезда Коммунистиче
ской партии взяли на себя обяза
тельство досрочно з  без потерь 
убрать высокий урожай.

А. Бурякова,
.Шелеедатель ппомстатмиетч _



Выше уровень учебно- 
воспитательной работы в школах

27 и 28 августа 'проходило совещание 
учителей школ города. Участники совещ а
ния заслушали и обсудили доклады: сек
ретаря горкома КПСС г. Белякова— «И то
ги июльского Пленума Ц К КПСС», ин
спектора гороно т. Фурман —  «Р абота по 
новому учебному плану и новая программа 
в 1955— 56 году».

С докладом — «Итоги учебно-воспита
тельной работы в 1954— 55 учебном году

и задачи на 1955— 56 учебный год» высту
пила зав. гороно т. М артюгова.

Выступая в прениях, по всем прослу
шанным докладам, участники совещания 
учителей тт. Киренская, Абдулина, Степа
нов и другие поделились опытом своей 
работы, а также высказали ряд претензий 
к городскому отделу народного образова
ния. В прениях высказалось 17 человек.

Ниже мы помещаем часть выступлений 
в краткой записи.

Р асш и рять связь  вщ ол ы  
с р одител ям и  ,

(т. Лиснднсная, зав. уцебной 
мастью школы № 4).

В повы ш ении учеино-воснита- 
тм ь н ой  работы большую помощь 
школе могут и должны оказать
родители. II ш кола и родителя

должны совместно оисуждать во
просы Боегшташш детей, предъяв
лять ж ним единые требования. 
Связь т к и ш  с: семьей дает гшо-
ж итвяьяы с результаты , если она
Судет поддерживаться и укреп
ляться в течение всего учебного 
года.

В прошлом учебном году в на
шей школе неплохо работал роди
тельский комитет. Члены коми
тета на протяжении всего года ак
тивно помогали учителям. Осо
бенно хорош о работал культурно- 
массовый сектор. Родительница т. 
Гвоздева организовала кукольный 
театр. Родители тт . Макаров, Зем- 
нухина помогали школе в орга
низации концертов.

Коллектив учителей школы, 
вместе с родительским комитетом 
в начале учебного года провел 
собрание родитслей-коммуниет&в. 
Эти родители весь год были на
шими первыми помощниками 
в осущ ествлении влияния школы 
на правильное воспитание детей в 
семье.

На деле мы убедились, что 
большим стимулом в повышении 
успеваемости учеников являются 
родительские собрания, которые 
у  нас проводились систематиче
ски. На них учителя выступали 
с лекциями на педагогические и 
естественно-научны е темы.

В новом учебном году мы по
стараемся еще более укрепить 
связь школы с семьей.
Воспитывать учащихся 

в труде

(т. Зтингов, завуч 
школы № 10).

Прежде чем перейти к заняти
ям но электротехнике и машино
ведению с учащимися старших 
классов, нужно приучить их к 
ручному труду. В нашей школе 
оборудована комната для труда., но 
очень много еще не сделано, что
бы вести уроки труда не нарушал 
учебно-педагогического процесса 
Приведу несколько примеров. В 
мастерспой’ школы—  пять верста
ков, а в классе 40  учащ ихся. На 

-каждый верстак приходится 8 ре
бят. При таком положении хорошо 
организовать урок очень трудно. 
Плохо дело и с материалом для 
практической работы. Из-за от
сутствия пиломатериала и жести 
неоднократно срывались занятия 
по труду.

Городскому отделу народного 
образования, директорам школ 
следовало бы глубже вникнуть в 
работу мастерских по труду, по
заботиться о том, чтобы летом

расширить мастерские, а в ш ко
лах, где они отсутствую т, обору
довать их.

Уже сейчас нужно подумать и 
о том, как будет выполняться 
программа не машиноведению и 
электротехнике в старш их клас
сах. Ведь кабинеты техникума не 
смогут обеспечить потребность 
шкод города. Поэтому электротех
нические мастерские нужно обо
рудовать в каждой школе. В йтом 
должны оказать помощь шефы.

Трудовое восш ггание-;-зто дело 
большой государственной важно
сти и решить его должны учителя 
школы с помощью ш ефов-произ- 
вдственнйЕов.

Ш коле— постоянные 
кадры

(А. Курочкина, директор шко
лы № 16).

Учительских кадров в нашем 
городе достаточно. Но не совсем 
благополучно с ними в школе 
Л? 16 поселка имени Куйбышева. 
В поселке пет для учителей квар
тир, как в Соцгороде, со  всеми 
коммунальными удобства,миг го
рячей водой, водяным отоплением 
и пр. Поэтому в нашу школу у ч и 
теля идут очень неохотно, каж 
дый год состав преподавателей 
меняется.

В прошлом году, например, у 
нас работало семь преподавате- 
лей-совместитш ей. Начался учеб
ный год, а 42  часа русского язы 
ка вести было некому. Учителя 
тт. Каменщикова, Черниговская, 
Бухарова работали целый год, но 
по каким то соображениям на них 
нет приказа, и они не знают бу
дут ли они работать дальше.

Все эти неурядицы с укомплек
тованием учительских кадров от
ражаются на учебно-воспитатель
ной работе в школе. Пора город
скому отделу народного обра;зо- 
вания решить этот вопрос и за
крепить за школой N° 16 п осто
янные учительские кадры.

Ш ефы— школам

(т. Цырин, директор РМЗ).

Труд— 'Могуче® средство комму
нистического воспитания подрас
тающего поколения, и задача пе
дагогических коллективов воспи
тывать детей в труде, научить их 
уважать людей труда. В этом 
большом деле школе должны по
мочь ш ефствующ ие производст
венные коллективы.

Ремонтно-механический завод 
шефствует над средней школой 
Л? 10. В минувшем учебном году 
мы оборудовали для школы учеб
ные мастерские, наши лучш ие 
производственники оказывали 
школе конкретную деловую по
мощь по изучению машин, луч
шие производственники бывали 
на пионерских сборах, рассказы 
вали о своей работе. Летом мы 
полностью произвели ремонт 
школьного здания.

Учитывая, что новое постанов
ление дает шефам право передать 
неиспользуемые да. производстве

машины школам, мы с дирекцией 
ш кеты  А* 10 договорились о рас 
шмрении мастерских, укомплек
товании их всем неооходимым
оборудованием. Краме того ре- 
монтно-механичесш й завод сде
лает все, чтобы учащ иеся могли 
проводить практику у  нас в це
хах, Это будут не просто эк скур 
сии, а глубокое изучение машин 
непосредственно на заводе. Наши
рабочие о удовольствием переда
дут свой многолетний опы т уча 
щимся.

Есть у нас, шефов, и просьба к 
работникам просвещения. Очень 
хотелось, чтобы учителя школ ча
ще встречались с рабочими, чита
ли им лекции, проводили беседы.

Не повторить ошибок 
в подготовке к осенним 

экзаменам
(т. Маркова, учительница школы 

№ 2).
В школах города большое коли

чество- учащ ихся было оставлено 
на осень. С ними школы должны 
были организовать учебу летом. 
Однако этого не случилось. Ди
ректора и  завучи школ ушли в о т 
пуск  заранее не подумав, кто же 
будет заниматься с учениками 
имеющими переэкзаменовку?

Например, в школе №  10 и 
других немало учеников имели 
экзамены на осень по английско
му и французскому языках, но за
ниматься с ними было некому, 
т. к. учителя ушли в отпуск. 
Только 15 августа начались за
нятия по русскому языку в ш ко
ле Ш  15 и др.

Почти во всех школах уроки 
проводились на дворе. Это сни
жало качество занятий и, безус
ловно, не дало нужных результа
тов.

Городской отдел народного об
разования занялся оздоровитель
ной компанией школьников, 
упустив из виду подготовку к 
осенним экзаменам. Ка® и следо
вало ожидать, многие ученики не 
выдержали осенних экзаменов. 
Эту ошибку гороно должно учесть 
и не повторять ее в будущем году.
Педкабинет не работает 

с библиотеками
(т. Луговая, зав. библиотекой 

школы № 4),
Библиотеки школ проводят 

большую внеклассную работу сре
ди пионеров и школьников, орга
низуют литературные вечера, ч и 
тательские конференции, приви
вают детям любовь в  художествен
ной литературе, учат их умело 
пользоваться ё п и г о й .

К сожалению, городской отдел 
народного образования и педаго
гический кабинет не руководят 
работой библиотек, не оказывают 
им практической помощи. А 
библиотекарям требуются и мето
дические указания и конкретная 
деловая помощь в том, как прове
сти  то  й «  иное мероприятие.

Хотелось бы, чтобы об этих не
достатках не пришлось говорить 
на будущем совещании учителе!.

НАШ КАЛЕНДАРЬ

А н р и  Б а р б ю с
(к 20-летию со дня смерти).

Вчера исполнилось 20 лет со 
дня смерти талантливого фран
ц узского писателя, коммуниста, 
вы даю щ егося борца против фа
ш изма А нри Барбюса, отдавш его

всю свою  жизнь, весь свой боль
ш ой и сильный талант неприми
римой борьбе против империали
стической реакции, во имя свет
лого коммунистического буду
щего.

Анри Варбюе родился в 1873 
году в П ариже. П о окончании 
университета становится ж урна
листом. Н ачавш аяся в 1014 году 
первая мировая война явилась 
реш ающ им собы тием на пути 
дальнейшего политического и 
творческого развития писателя. 
На фронт Анри Барбю с уходит 
добровольцем, т. к. он искренне 
верил в то, что идет защ ищ ать 
честь своей Родины. Однако здесь 
он бы стро освобож дается  от мно
гих своих заблуждений. Мировая 
война помогла ему понять импе
риалистический, захватнический 
характер этой  войны и придти к 
ее революционному отрицанию.

Уж е в 1916 году в самы й раз
гар военных событий, появился 
его знаменитый роман «О гонь». 
В этой книге Анри Барбюс с при
сущ ей ему честностью  и прямо
той разоблачил тех, кто в угоду 
своим хищ ническим интересам 
обрекал миллионы людей земно
го ш ара на нечеловеческие стра
дания. В отличие от  других пи
сателей того времени, такж е вы
ступавш их против войны, Анри 
Барбюс не ограничился только 
одним изображением уж асов вой
ны, а показал кем созданы эти 
уж асы  и кто м ож ет их прекра

тить. Книга «О гонь» полнаг__су- 
ровой правды о войне имела 
очень огромное влияние на сов
ременность. «К аж дая страница... 
писал А_ М. Горький об этой кни
ге,— удар железного молота прав
ды по всей той массе лжи, лице
мерия, ж естокости , грязи крови, 
которы е в общ ем зовутся  вой
ной».

Идейным продолжением рома
на «О гонь» явилась другая книга 
А нри Барбюса— роман «Я сность», 
где он раскрыл революционизи
рующ ее влияние мировой войны. 
В. И. Ленин очень вы соко оце
нил эту книгу- А нри Барбюса, 
указывая при этом, что «превра
щение соверш енно невежественно
го, целиком подавленного идея
ми и предрассудками обывателя 
и массовика в революционера 
именно под влиянием войны по- 
казано необычайно сильно, та- 
л&нтливо, правдиво»,

Великая О ктябрьская социали
стическая революция окончатель
но определила политическую  по
зицию его. С первых дней победы 
советской власти А нри Барбюс 
стал верным другом  нашей стра
ны. В 1919 г о д у  в страстной 
обличительной статье «М ы  обви
няем» он призвал объединить 
УСИЛИЯ трудящ ихся и передовой 
интеллигенции в защ иту страны 
социализма. В 1935 году им была 
написана книга о  И. В. Сталине. 
Н езадолго до смерти А нри Вар
бюе собирал материал для биог
рафии В. И. Ленина. Однако 
смерть помеш ала ему завершить 
этот труд.

На протяж ении всей своей 
ж изни А нри Барбюс был против
ником войны. М ного времени и 
сил он уделял борьбе против фа
ш изма, являясь организатором 
ряда антифаш истских конгрессов. 
Стойкость и м уж ество зарубеж 
ных коммунистов, борю щ ихся 
против ф аш истского произвола,' 
показаны им в целом ряде его про
изведений. А н ри  Барбюс был од
ним из первых писателей Запада, 
всплотивш их в худож ественной 
литературе образ полож ительно
го героя наших дней —  коммуни
ста, борца.

А нри Барбюс неоднократно 
подчеркивал, что творец истории, 
творец собственного счастья— на
род и раз народы хотят справед
ливости и раз— народы сила, 
пусть же они установят царство 
справедливости.

Для советских людей, идущ их 
в авангарде борцов за мир во 
всем мире, имя А нри Б арбю са — ■ 

пламенного борца за мир, спра
ведливость, всегда будет дорого и 
памятно. ,

Е. Петров.

Собрание молодых специалистов
На днях во Дворце культуры 

состоялось собрание молодых спе
циалистов предприятия.

С докладом на тему «Роль мо
лодых инженеров и техников в 
борьбе за технический прогресс» 
выступил заместитель главного 
инженера т. Непомнящий.

Тов. Непомнящий рассказал о 
молодых специалистах предприя
тия, активно участвующ их в борь
бе за совершенствование техноло
гических процессов, за воплоще
ние в жизнь постановлений июль
ского Пленума ЦЕ КПСС.

Докладчик такж е остановился 
и на таких примерах, когда неко
торая часть молодых инженеров и 
техников недавно прибывшая из 
институтов на производство, слабо 
работает над повышением своей 
деловой квалификации, не следит, 
за новинками технической лите
ратуры и т. д.

После обсуждения доклада 
участники собрания просмотрели 
новую постановку драмколлекти- 
ва Д ворца.культуры : «Сады цве
тут  Si, !

А. Афанасьев,
оператор.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„КОГДА УТРАЧЕНО
В ответ на статью, опублико

ванную под таким названием в 
нашей газете 3 августа 1955  го
да,, директор завода т. Морозов со 
общает, что ряд отмеченных не
достатков в работе отдела техни
ческого контроля имеет место. 
Работы в 0 ТЕ являются наименее 
механизированными по заводу, 
что вызывает необходимость со 
держания большого штата пробо- 
отборщиц.

В настоящее время проектной 
организации даяо задание разра-

ЧУВСТВО НОВОГО"
ботать механизированные пробо
отборники.

Коллектив отдела технического 
контроля на общем собрании npoi- 
рабО'Тал постановление июльского 
Пленума ЦК КПСС и взял на се 
бя обязательство повыш ать каче
ство контроля продукции. По 
примеру молодежи Ленинского 
района организован комсомола, 
ский пост. Руководство отдела 
совместно с ‘комсомольским постом 
наметили план по проведению ря
да технических и общественных 
мероприятий.



— Н о в о с т и  —

науки и техники
ПОЛНАЯ МЕХАНИЗАЦИЯ 
ПЕРЕГРУЗКИ КИРПИЧА
Строителям хорош о известен 

рациональный способ перевоз
ки кирпича, предложенный 
знатным каменщ иком, лауреа
том  Сталинской премии И. П. 
Ш ирковым.

Сейчас он разработал в со
друж естве с коллективом стан
ции новое предложение, пол
ностью  механизирущ ее пере
грузку кирпича на заводах.

Обычно обож ж енны й кирпич 
вы груж аю т из камер печи на 
тачках по 60— 70 ш тук. С 
тачки его вручную  переклады
ваю т на вы ставочную  пло
щ адку, а затем на поддоны. 
П о новой технологии кирпич 
непосредственно в камере печи 
укладывают на поддон в па
кет. П акеты устанавливают на 
трехколесную  тележ ку-ваго
нетку. На вы ставочной пло
щ адке пакет с помощ ью  коз
лового крана, снабженного ви
лочным подхватом , снимают 
с тележки и либо опускаю т на 
площ адку, либо складирую т в 
два яруса.

Новый способ дает возм ож 
ность сократить число рабо
чих, заняты х вы грузкой кир
пича, и почти исключает его 
бой.

ЭКСПЕДИЦИИ 
БЕЛОРУССКИХ УЧЕНЫХ

На территории Белоруссии 
сейчас работает около тридца
ти научных экспедиций. Бело
русские ученые занимаются 
изучением ряда важ ны х народ
нохозяйственных проблем, ис
следуют природные богатства 
своей республики.

Значительную работу ведут 
экспедиции И нститута торфа 
республиканской Академии на
ук. Две из них заверш ают ис
следования по глубинному о с у 
ш ению болот и изучение но
вейших видов топлива — кро
ш кообразного и зернистого 
торфа.

В день, когда получают 
зарплату...

В комсомольской организации завода, 
где директором т. Морозов, не борются с пьянством

Смена закончилась. Помощник 
машиниста Николай Урядов, тщ а
тельно убрал свое рабочее место, 
покинул цех.

У окна кассы уже толпились 
рабочие: сегодня выдают заработ
ную плату. Занял очередь и Ни
колай. Хотя это у него и не пер
вая получка, но всегда приятно 
получать деньги, заработанные 
честным трудом, А зарабатывал 
Урядов хорошо. И на этот раз 
кассир вручил ему приличную 
сумму денег.

— С бры знем !— подскочили к 
нему товарищ и по работе.

Мелькнула неприятная мысль: 
опять пьянка. Николай сначала, 
хотел отказаться, но потом мах
нул рукой: «Да ведь получка».

— Пойдем...
На другой день Николай Уря

дов проснулся с трудом. Болела 
голова, дрожали руки, настрое
ние было прескверное. В так-ом 
виде он не пошел на работу, про
сидел весь день дот. Жаль было

испорченного вечера и зря потра
ченных денег.

Случай невыхода на работу 
Николая Урядова разбирался на 
комсомольском собрании цеха 
Л» 3 (завод, где директором т. Мо
розов). Комсомольцу Урядову по
везло. Здесь не было горячих вы 
ступлений, обсуждающих его по
ступок. Ему даже поверили, что 
его заводской пропуск был увезен 
случайно сестрой. Николаю объя
вили выговор.

Когда Николай начал работать 
на заводе, после демобилизации 
из Советской Армии, было не так.

' Хотя и зарабатывал меньше, но 
• регулярно оказывал помощь своим 

родным, приобретал кое-какие 
вещи. За последнее время он реже 
стал отсылать деньги, меньше 
делать покупок. Зато все чаще и 
чаще товарищи стали видеть Ни
колая Урядова пьяным.

Казалось тут-то  и следовало бы 
комсомольцам обратить внимание 
на поведение товарища, но этого 
не произошло.

Недостатки в воспитательной 
работе с молодежью комитет ком
сомола подменяет администри
рованием. Вот, например, как 
«воспиты вали» на заседании к о 
митета ВЛКСМ Николая Урядова.

— Здорово же ты, брат, хва
тил,—  журили его члены комите
та ВЛКСМ.

— Да, здорово, —  сознавался 
Николай.

— А еще будешь так?
— Нет, не буду.
— Ну смотри...
Николаю объявили выговор.
И вот спустя некоторое время, 

комсомолец Урядов снова совер
шил проступок, но уже более 
серьезный. Урядов принес на 
территорию завода водку и в ра
бочее время напился пьяным. H i 
этот раз комсомольцу Урядову 
объявили строгий выговор. Но 
нет уже уверенности, что Нико
лай не повторит, что либо по
добное.

Пора, давно пора комсомольской 
организации завода начать серь
езный разговор о пьянке.

Разве только Николай Урядов 
приходит домой и на работу 
во хмелю? Нет.

Недавно оказался на работе 
пьяным старший оператор комсо
молец Шамиль Ишмухаметов.-шг-

нако, на этот и другие факты ком
сомольская организация почти не 
обращает внимания.

Комитет комсомола завода еше 
ни разу не пытался провести с 
молодыми рабочими лекции, бесе
ды о здоровом быте, о моральном 
облике советского человека, о 
вреде алкоголя. Ни в общежитии, 
ни на заводе не встретиш ь ни 
красочного плаката, ни лозунга, 
призывающего бороться с пьян
кой, ни карикатуры высмеиваю
щей пьяниц. А разве нельзя для 
борьбы с алкоголем, с другими 
вредными пережитками использо
вать стенную печать, трибуну 
собраний, совещаний.

Вот красный уголок общежи
тия. Случайно зайдут сюда пять- 
шесть молодых жильцов, полиста
ют подшивки газет и журналов, 
поиграют в шахматы или шашки 
и снова здесь тишина. А где го
рячие споры, обсуждение книг, 
газетных статей, встречи со знат
ными людьми города? Почему нет 
в общ ежитии кружков, не устраи
ваются конкурсы, соревнования 
по настольным играм. На все эти 
вопросы молодежь ждет ответа от 
членов комитета комсомола
(зам. секретаря т. Сорвин).

е  в — - . . . .

Николагпская область. На
реке Ннгулец строится мощ ная 
насосная станция. По двум на
порным трубам семь насосов 
будут подавать в секунду 33 
кубометра воды на вы соту 60 
метров. Н асосная станция обе
спечит подачу воды для оро
ш ения 60 ты сяч гектаров зе
мель.

На сн им ке: строительство 
насосной станции на реке Ин- 

I гулец.

Автоматизация 
лабораторных работ
Недавно технический совет 

предприятия рассмотрел и одобрил 
для внедрения в производство —  
изобретение группы рационали
заторов в составе т. Оречкина, 
Зайдмаяа, Васильева, Денисенко 
и Низовцева —  автоматический 
аппарат, позволяющий механизи
ровать труд лаборантов и пробо
отборщика.

Первый прибор «автоматиче
ский лаборант» установлен в 
цехе, где начальником т. Голи-

Против формализма 
в социалистическом соревновании

Каждый месяц коллективы ра
бочих, служащ их и инженерно- 
технических работников смен, ц е
хов берут на себя социалистиче
ские обязательства. Одним из пер
вых пунктов обычно берется обя
зательство перевыполнить про
изводственный план на столико то  
процентов.

Особенностью работы большин
ства цехов предприятия является 
наличие между ними непосредст
венной связи по сы рью, причем 
эта связь такова, что стоит толь
ко одному из цехов в технологи
ческом цепочке сбросить нагрузку 
сразу же и другие цехи вы нуж 
дены уменьшить свою произво
дительность. Или же бывает и 
так: работа цехов производства, 
где директором т. Победоносцев, 
целиком зависит от того, как по
требляет вырабатываемую им 
продукцию производство, где ди
ректором т. Низяев. Стоит конеч
ному цеху этого производства не 
выполнить свою  программу, и 
первый нфнкт обязательства ос
тается невыполненным во всех 
остальных цехах обоих заводов.

Таким образом, выполнение
первого пункта социалистическо
го обязательства в большинстве 
случаев зависит не от коллекти

вов, взявших на себя это обяза
тельство. Следовательно, этот 
пункт зачастую носит формаль
ный характер и не только способ
ствует борьбе за повышение про
изводительности труда, но даже 
расхолаживает коллектив, при
ложивший все силы для перевы 
полнения, плана, но невыполнив
ший его не по своей вине, а по 
вине завода-соседа.

Наличие этого пункта по наше
му мнению целесообразно вносить 
только в соцобязательствах кол
лективов цехов, которые дают 
конечные продукты.

Объединенному завкому совме
стно с комитетами профсоюза на 
заводах следовало бы тщательно 
продумать этот вопрос и  воз
можно взять упор на выполнение 
не только количественных пока
зателей, но и всех технико-эконо
мических, придав им большее зна
чение, чем это было до сих пор. 
Желательно присутствие в соц
обязательствах пунктов но выпол
нению конкретных мероприятий 
по борьбе за технический прог
ресс в цехах, по снижению нару
шений технологического прогрес
са, улучш ению качества вы пус
каемой продукции и т. д.

В. Кириллов.

Учебные кинофильмы
Киностудии страны расш иря

ют тематику учебных фильмов 
для техникумов, вузов, ремеслен
ных училищ  и различных курсов. 
Выпускаются картины по геогра
фии, биологии, литературе, т е х 
нологии машиностроения и добы
че угля, но вопросам железнодо
рожного транспорта и об устрой ст
ве отдельных приспособлений и 
механизмов. В нынешнем году 
выпущ ены картины «Как делают 
ткань», «На текстильной фабри
к е» , «История тетрадей», гото 
вятся —  «Электротранспорт», 
«Гидротурбины », «Л ен» и другие. 
Лучшему усвоению основны х по
ложений физики и химии будут 
способствовать находящиеся сей- 
час в работе картины «Общий

, курс ф изики», «Трехфазный ток » , 
«Физические основы полета са
молета.», «А зот».

Для учащ ихся специальных 
учебных заведений и вузов подго
товлены и выпущ ены фильмы: 
«Детали маш ин», «Дистанцион
ное управление угольным ком
байном и конвейерным транспор
тером », «Пластические м ассы ». 
«Многоместные приспособления 
для фрезерования», «Основы 
технологии машиностроения» и 
другие.

В нынешнем году киностудии 
Москвы, Ленинграда, Свердлов
ска и других городов вы пустят 
более ста учебных фильмов.

(ТАСС).

Инициатива комитета комсомола предприятия
Хорошую инициативу проявил 

комитет комсомола предприятия, 
организовав специальные в ы п ус
ки листовок, —  «О пы т передо
виков производства —  в м ассы !».

Первые листовки посвящены 
рассказам старшего оператора це

ха N° 6 (завод, где директором т. 
Морозов) М. Хомула. —  «За уве
личение межремонтного пробега 
печей» и оператора цеха Л; 46 
(завод, где директором т. Низяев) 
И. Русскина —  «Освоение смеж
ных профессий— важное дело».

= Сегодня в техническом учили

Учащ иеся 
техническо
го училища 
сейчас про
ходят п ро
изводствен

ную практи
ку на базо- 
в©м пред
приятии. 5 
с е н т я  б р я 
техническое 
училище вы 
пускает 260 
м о л о д ы х  

специали
стов.

Техниче
ское учили
ще п ол ь
зуется б ол ь 
шой п оп у

лярностью  
среди м оло
деж и, окон 
чивш ей сред 
нюю школу. 
К а ж д ы й  
день сюда 

поступаю т 
заявления 

от юнош ей и 
девуш ек с 
п р осьбой  за

числить их на учебу.
В этом году будет принято 315 человек.
На снимках: вверху: техническое училищ е (вид с п р о 

спекта  имени Ленина)
Внизу: оп ератор ы  группы N° 2 Валентина Зинченко и 

Виктор Подпругин.



По нашему городу

При Дворце культуры  работает кружок изобразительного 
искусства. П о т а и  города с большим интересом посещ ают за
нятия кружка, которым руководит художник Михаил Федоро
вич Жарков.

На снимке: занятие кружка изобразительного искусства. 
На переднем плане инженер коллектива т. Бочарова 3. X. Ко
ненкова, маляр модельного цеха РМЗ М. М. Мальцев за на
тюрмортом.

Хорошо отдохнули
Начинается новый учебный 

год. За прошедшее лето уча
щиеся школы Л? 15 хорошо 
отдохнули. Они побывали в 
далекой экскурсии , на озере 
Байкал, а самые сильные и 
ловкие восходили на горную 
вершину X ;ш ар - Д а баи.

Юные туристы  нашей ш ко
лы совместно со школой Л? 1 
были участниками областного 
фестиваля молодежи туристов. 
Он открылся соревнованием по 
туристскому спорту. Учащиеся 
Анатолий Сумароков, Борис 
Степанов, Володя Комашко, 
Александр Елшанский, Галя 
Малышева первыми скипятили 
котелок воды, бы стро постави

ли палатку, прошли правильно 
по азимуту и ловко поднялись 
в гору. Они заняли первое ме
сто, опередив туристов област
ного центра и соседнего города. 
Команды награждены грамота
ми, подарками и значками 
«Ю ный турист СССР».

Проведенные летом походы 
пригодятся ребятам в их уче
бе, они больше узнали, как 
богат наш край, как велика на
ша Родина. Из походов ребята 
принесли подарки своей 
школе; фотоальбомы, коллек
ции минералов, гербарии.

Н. Снегирев, 
преподаватель школы 
ЛВ 15.

Лекции для коллектива 
артели

Партийное бюро артели 
«Ремесленник» организует ре
гулярное чтение, лекций для 
своего коллектива. В цехе мас
сового пошива прочитаны лек
ции на темы: «Бра® и семья 
в социалистическом обществе®, 
«О р и а л е  Фадеева —  «Моло
дая гвардия», «Права совет
ской  ж енщ ины» и «О между
народном полож ений». Лекции 
читают лекторы горкома КПСС,

горкома ВЛКСМ и общества 
«Знание». Слушатели прояв
ляют большой интерес к лек
циям и, как правило, задают 
много вопросов. На. все вопро
сы  они получают исчерпываю
щие ответы.

В сентябре в цехе массо
вого пошива будет прочитан 
ряд новых лекций.

Г. Торсов.

Стихийное бедствие в Сербии
БЕЛГРАД. (ТАСС). Газета «П о

литика» сообщ ает, что сильные 
дождй и град, которые в течение 
длительного времени шли над 
территорией Сербии в конце июля 
и начале августа, а также вы 
званное дождями наводнение на
несли сельскому хозяйству этой

реепуолики ущеро на сумму свы 
ше 4 млрд. динар.

Управление сельского хозяйст
ва Сербии и районные народные 
комитеты предпринимают меры по 
оказанию помощи пострадавшему 
населению.

Окончание переговоров экспертов по вопросам 
мирного использования атомной энергии

мирного использования атомной 
энергии и меры, позволяющие 
предотвратить использование ма-

ЖЕНЕВА. (ТАСС). Здесь закон
чились закрытые заседания эк 
спертов по вопросам мирного и с
пользования атомной анергии.

По окончании сегодняшнего за
седания было опубликовано 
следующее заявление:

«Представители Канады, Чехо
словаки^, Франции, Советского 
Союза, Соединенного Королевства 
и Соединенных Ш татов встреча
лись в закрытом порядке в Жене
ве с 22  по 27 августа, чтобы об
судить проблемы гарантирования

териалов для других целей.
Переговоры касались некото

рых технических аспектов этих 
проблем.

Технические эксперты рассмот
рели ряд предварительных пред
ложений, внесенных некоторыми 
странами, результатом чего явил
ся полезный обмен техническими 
мнениями. Эти проблемы будут 
теперь рассмотрены соответствую 
щими правительствами».

Пребывание советской 
сельскохозяйственной 
делегации в Канаде
МОНРЕАЛЬ. (Спец. корр. 

ТАСС). Знакомство с сельским хо
зяйством Канады советская сель
скохозяйственная делегация нача
ла вчера с посещения хозяйств, 
расположенных в районах, при
мыкающих к  городу Монреаль 
(провинция Квебек). Здесь сосре
доточены в основном молочные 
фермы и фруктовые сады. Объяс
нения делегатам давал замести
тель министра, сельского хозяйст
ва Канады Чэгнон, сопровождаю
щий делегацию.

Утром делегация посетила одну 
из крупнейш их в Квебеке ферм, 
принадлежащую сенатору Годбу, 
где ‘осмотрела фруктовый сад, ма
шины и стадо мясного скота гере- 
фордской породы. Покидая ферму, 
глава советской делегации В. 
Мацкевич поблагодарил Годба за 
теплый прием и пригласил его по
сетить сельскохозяйственную вы 
ставку в Москве.

Делегация также осмотрела 
склад для хранения яблок, при
надлежащий Фрелисбургскому 
кооперативу садоводов. Охлади
тельная система склада позволяет 
хранить яблоки практически до 
нового урожая.

Во второй половине дня делега
ция прибыла в город Гранби. В 
городской ратуш е советских деле
гатов приветствовал мэр города 
Боивин. Делегация осмотрела в го
роде кооперативный молочный за
вод, ка котором ежедневно перера
батывается около 500  ты сяч ки
лограммов молока.

На обратном пути в Монреаль 
делегация сделала короткую оста 
новку на ферме, принадлежащей 
фермеру Лапьерре. В конце дня 
делегация осмотрела завод по пе
реработке яблок вблизи Монреаля.

Сегодня советская сельскохо
зяйственная делегация выезжает 
в Оттаву.

Заявление 
премьер-министра 

Египта
КАИР. (ТАСС). Но сообщениям 

печати, премьер-министр Египта 
Гамаль Абдель Насер принял аме
риканского посла в Египте Банро- 
уда и сделал ему заявление, в ко
тором осудил использование воо
руженных сил НАТО для подавле
ния национально-освободительно
го движения в странах Северной 
Африки. По словам газеты «Ид- 
жпишн мейл», Насер охарактери
зовал это как враждебный акт 
против всех арабов.

В официальном сообщении го
ворится, что Насер заявил Байро- 
уду, что египетское правительст
во рассматривает использование 
вооруженных сил НАТО в Север
ной Африке «как  враждебный акт 
не только со стороны Франция, но 
также со стороны  всех стран —  
участниц Северо-атлантического 
договора, которые допустили эти 
действия Франции».

Премьер-министр «выразил 
американскому послу тревогу 
Египта по поводу развития собы 
тий в Марокко и актов насилия 
против безоружных людей, борю
щ ихся за свою свободу и свои 
нрава».

Насер просил посла довести 
это заявление до сведения амери
канского правительства.

Заявление Идена
ЛОНДОН. (ТАСС). По сообщ е

нию агентства Рейтер, англий
ский премьер-министр Антони 
Иден вы ступил с речью в Стоили- 
парке (графство Уорикшир) на 
собрании членов консервативной 
партии. Большая часть речи была 
посвящена внутриполитическим 
проблемам: финансовые мероприя
тия правительства, трудовые кон
фликты, экспорт.

Коснувш ись внешней полити
ки, Иден сказал: «После Ж енев
ского совещ ания (Глав прави
тельств) было много комментари
ев по поводу его результатов. Вы
сказывалось много похвал и были 
сделаны кое-какие критические 
замечания. Я не виж у причин 
для крайностей в ту  или другую 
сторону.

Женевское совещание было 
важно, потому что впервые со вре
мени окончания войны Главы пра
вительств четы рех держав встре
тились и договорились о програм
ме работы министров иностранных 
дед. Эта встреча произойдет снова 
в Женеве в октябре. Возможность

создана; будущее покажет, что мы 
все сможем этого навлечь».

Далее Иден сказал: «Конечно, 
трудностей достаточно и даже 
больше, чем достаточно. Женева 
их не урегулировала, и она была 
задумана не для того, чтобы уре
гулировать их, а для того, чтобы 
сделать возможным их обсужде
ни е».

Иден отметил, что в вопросе о 
Германии политика английского 
правительства «встречает много 
возражений» и что в этом вопросе 
«Советское правительство придер
ж ивается другого мнения».

«В се это может бы ть обсужде
но в Ж еневе», —  добавил он.

«Е сли обе стороны направятся 
в Ж еневу, полные решимости до
биться урегулирования —  а на
ше намерение, бесспорно, таково, 
— то, я уверен, они смогут умень
шить пропасть. Это больше того, 
что казалось возможным год тому 
назад. В этом и во всех других 
направлениях мы, как вы знаете, 
будем упорно трудиться во имя 
мира».

Открытие 13-й международной 
торгово-промышленной ярмарки 

в Стокгольме
СТОКГОЛЬМ. (ТАСС). В Сток

гольме открылась 13 -я  между
народная, торгово-пормышленная 
ярмарка «Санкт-Эриксмессан». В 
этом году в ярмарке впервые при
нимает участие Советский Союз, 
представленный самым большим 
павильоном. Всего в ярмарке уча 
ствую т 30 стран. Среди се участ
ников —  Чехословакия, Венгрия, 
Германская Демократическая Рес
публика, Ю гославия, Индия, 
США, Западная Германия, Англия 
и другие страны. ,

На торжественной церемонии 
открытия выступил председатель 
Стокгольмской торговой палаты 
Харальд Нурденсон и Премьер- 
Министр Ш веции Таге Эрландер.

В своем приветственном слове: 
по случаю открытия ярмарки Ха
ральд Нурденсон подчеркнул, что 
участие Советского Союза придает 
ярмарке особое значение и инте
рес. Нурденсон приветствовал со 
ветскую  правительственную де
легацию и ее главу Министра 
внешней торговли СССР И. Г. Ка
банова.

Премьер-Министр объявляет 
ярмарку открытой.

На откры тии присутствовала 
Советская правительственная де
легация во главе с  Министром 
внешней торговля СССР И. Г. Ка
бановым, а также временный п о 
веренный в делах СССР в Швеции 
Н. М. Луньков, торговый предста

витель СССР в Ш веции Н. В. Ва
сильев,

Начинается осмотр павильонов.
Большой поток посетителей 

устремляется к советскому па
вильону, На открытой площадке 
павильона выставлены различные 
промышленные и сельскохозяйст
венные машины, разнообразные 
станки, грузовые автомобили. 
Всеобщее внимание привлекает 
2 5 -тонный грузовой автомобиль 
М и л скй го  завода.

Во внутренней части советского 
павильона богато представлены 
легкая и пищевая промышлен
ность СССР, отделы текстиля, оп
тики, аппаратуры и приборов, от
дел меховых изделий, стенды я 
музыкальными инструментами, 
художественными изделиями, 
книгами, охотничьими ружьями. 
Но общему мнению п ри сутствую 
щих, советский павильон свиде
тельствует о крупны х успехах со 
ветской индустрии.

Советский павильон осмотрел 
Премьер-Министр Ш веции Зрлан- 
дер, которого сопровождали Ми
нистр внешней торговля СССР 
И. Г. Кабанов и другие советские 
представители.

Ярмарка продлится до 11 сен 
тября.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В 75 квартале, дом № 1 (площадь имени Ленина) открыта 
парикмахерская.

Парикмахерская имеет мужской, дамский и маникюрный 
залы. Здесь производится перманент (завивка, волос) новым 
способом, при помощи автоклавов, т . е. без включения тока и 
пара.

Новый способ перманента сохраняет волосы от сжигания 
и изменения цвета.

Парикмахерская укомплектована высококвалифицирован - 
ными мастерами.

Пацора Николай Ефимович, 
прож ивающ ий б Соцгороде, квар
тал 24, дом 1. кв. 16, возбуждает: 
дело о расторжении брака с Па
цора Лидией Григорьевной, про
ж ивающ ей в 24 квартале, дом  3, 
кв. 2.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 1-го участка.

Белоусова Клавдия Ивановна, 
прож иваю щ ая в 38 квартале, дом 
№ 14, кв. 6, возбуж дает дело о 
расторж ении брака с Белоусовым 
Павлом Георгиевичем, прож иваю- 
щем там же.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 1-го участка.
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